



## FC Weil e.V. Abteilung Volleyball: Jahresbericht 2020/21

Zur Saison 2019/2020 wurde die Spielgemeinschaft „Lechrain Volleys“ gegründet. Diese setzt sich aus den Volleyballabteilungen folgender Vereine zusammen: FC Weil, TSV Landsberg, FC Penzing, VfL Kaufering, VfL Buchloe, SV Hurlach

Wir befinden uns theoretisch bereits in der dritten Saison der Spielgemeinschaft, faktisch konnte in dieser Zeit jedoch nur sehr selten trainiert und gespielt werden. Trotzdem schreitet das Zusammenwachsen der Abteilungen voran, die ehemaligen Weiler Teams sind im Kern jedoch gleich geblieben.

Die Saison 2020/21 fiel coronabedingt leider komplett aus.

Nach einer beinahe normalen Vorbereitung, begann die Saison 2021/22 dann für die Lechrain Volleys im Oktober diesen Jahres. Zum 01.12. wurde die Saison allerdings wieder unterbrochen. Die Fortsetzung ist – Stand jetzt – für nach den Weihnachtsferien geplant.

In Weil sind aktuelle vier Seniorenmannschaften der Lechrain Volleys ansässig. Die Herren I treten in der Bezirksliga Schwaben an, die Herren II in der Bezirksklasse II in Oberbayern. Beide Herren-Teams sind zufriedenstellend in die aktuelle Saison gestartet, man hofft auf eine baldige Fortsetzung des Spielbetriebs. Die Damen II starteten mit einer durchwachsenen Bilanz, die Damen IV konnten bisher leider noch keinen Spieltag absolvieren.

Die Beach-Saison fiel wiederholt weitestgehend aus, man hofft hier auf eine bessere Sommersaison 2022. Im kommenden Jahr wird der Weiler Beach-Platz neu gestaltet. Der in die Jahre gekommene Zaun wird entfernt. Die Abgrenzung der Anlage wird in Zukunft über einen Erdwall erfolgen. Außerdem wird ein neues Netz angeschafft.

Wir bedanken uns bei allen, die die Abteilung Volleyball unterstützen.

Besonders hervorheben möchten wir unser gesamtes Trainerteam, das das ganze Jahr eine herausragende Arbeit leistet und sehr viel Zeit investiert!

Bei Fragen oder Anregungen könnt ihr gerne auf uns zukommen.

Eure Abteilungsleitung  
Tommy, Markus und Christoph